

5月に入り、春らしいうらかな日々が続きますが、連休中はいかがお過ごしたでしょうか。私は、積ん読だった本を読み進めたり、コーヒーを飲みながら部屋の片付けをしたり、久しぶりにゆったりとした時間を過ごすことができました。

さて、新学期が始まって約1ヶ月が経ちました。子どもたちの顔と名前が一致するようになり、挨拶や会話を重ねる中で、あらためて飽浦っ子の温かさや優しさを感じたところです。そこで、前回お伝えした「学校教育目標」に照らし合わせながら、今年度、目指す学校像について、もう少しお伝えしたいと思います。

【学校教育目標】

主体的に学び、健やかな心と体を育む「えがおいっぱいの子ども」の育成

- あ あったかでやさしい子
- い くふうしながら主体的に学ぶ子
- の のびのびとした元気な子
- う うつくしい心を育む子
- ら らんらんと輝く目でチャレンジする子



『主体的に学び』

子どもは本来、好奇心のかたまりで、なおかつ、いろんなことをできるようになりたい気持ちで一杯です。与えられる知識では無く、自ら追求したくなる教材との出会い、会得するための工夫、チャレンジ等、一連の活動が真の学びといえます。爛々と瞳を輝かせながら学ぶ子どもたちの集う教室をつくっていきます。

『健やかな心』

他者への思いやり、寛容さ、互いを尊重し合える関係からこそ、健やかな心が育まれると考えます。同級生だけでなく、他学年、他の学校の子どもたちと、また支えてくださる大人たちともそのような関係性を築いていける環境をつくります。

『健やかな体』

のびのびとした校風の中で、友達と一緒に、はつらつと体を動かせば、自ずと元気が出てきます。同時に、課題を克服し、粘り強くやり遂げる力を身に付けていけるような行事や体育的活動を充実していきます。

本校に赴任して以来、日々、たくさんの子どもたちの素敵な笑顔に元気をもらっています。この笑顔を決やさぬように、教職員一同、保護者の皆様や地域の方々と力を合わせ、よりよい飽浦小学校を築いていく所存です。どうぞ今後も今までと変わらず、あたたかなご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

【5月の行事予定】

- 8日（木） クラブ活動
- 9日（金） 運動会全体練習①
- 13日（火） 運動会全体練習②
- 14日（水） 児童集会（委員会紹介）
- 15日（木） 運動会全体練習③ 尿検査①
- 16日（金） 内科検診（全学年）
- 18日（日） 家庭の日
- 21日（水） 運動会係練習（全学年）
- 23日（金） 運動会会場設営（4・5・6年）
- 25日（日） 運動会**
- 26日（月） 運動会代休日（予備日）
- 27日（火） 全校弁当の日（予備日）
- 28日（水） 全校集会 耳鼻科検診（1・3・5年）
- 29日（木） チャレンジタイム（算数検定） 集団下校 尿検査②
- 30日（金） 眼科検診（1・4・6年）



《始業式》（4月7日）



「飽浦小から太陽まで、歩いて行ったらどれくらいかかるでしょう」というクイズを出しました。3択にしましたが、子どもたちは、思いを巡らせながら、自分なりの根拠を持って答えようと目を輝かせていました。これをもし問題形式にせず、ただこちらから一方的に説明しても、関心は高まらず、思考・判断力も発揮されなかったでしょう。「意欲を持つ」ということが、豊かな学びへの一歩ですね。ちなみに、校長室前の掲示板には様々な宇宙の写真を飾っていました。

《歓迎集会・遠足》（4月25日）

かわいい1年生を迎えるための歓迎集会では、6年生をはじめ、各学年の子どもたちが、工夫しながら言葉や出し物を披露してくれました。その後は、昔懐かしい「はないちもんめ」を縦割りグループで行いました。私自身、本当に久しぶりでしたが、みんなくたくのない笑顔で楽しい時間を過ごしました。あらためて飽浦っ子の仲の良さに感激しました。



歓迎遠足では、水辺の森公園までの長い道のりを、頑張って歩きました。1年生も6年生と手をつないで歩き、公園でも仲良く遊ぶ姿が、とても微笑ましく感じられました。

